

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **AGATA RENSICA VEBY KURNIA**

Kelas : III

NIS/ NISN : 3598 / 0145521079

Semester : 2

Nama Sekolah : SD Kanisius Sumber

Tahun Pelajaran : 2022/2023

Alamat Sekolah : Desa Sumber Kecamatan Dukun - Kab.Magelang - Jawa Tengah

A. Sikap

Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	<i>Veby sangat baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan toleransi beribadah.</i>
2 Sikap Sosial	<i>Veby sangat jujur, disiplin, santun, peduli, percaya diri, perlu bimbingan dalam sikap tanggung jawab.</i>

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	83	B	<i>Ananda Veby baik dalam memahami pentingnya melestarikan lingkungan hidup sebagai wujud karya keselamatan Allah, cukup dalam mengenal nilai-nilai keutamaan Kristiani (iman, harapan, dan kasih) sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah.</i>	82	B	<i>Ananda Veby baik dalam Melakukan aktivitas (menyusun doa, membuat puisi) sebagai ungkapan iman kepada Allah, baik dalam Mengucapkan macam-macam doa dasar.</i>
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	87	B	<i>Ananda Veby sangat baik dalam Mengidentifikasi aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah, baik dalam Memahami makna bersatu dalam keberagaman di sekolah.</i>	82	B	<i>Ananda Veby baik dalam Mengelompokkan jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah, cukup dalam Menceritakan pengalaman melakukan kegiatan yang mencerminkan persatuan dalam keberagaman di sekolah.</i>
3	Bahasa Indonesia	72	78	C	<i>Ananda Veby cukup dalam Menggali informasi tentang perubahan cuaca dan pengaruhnya terhadap kehidupan manusia yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan, cukup dalam Menggali informasi tentang sumber dan bentuk energi yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan</i>	98	A	<i>Ananda Veby sangat baik dalam Menyajikan laporan tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif, sangat baik dalam Menjelaskan konsep delapan arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.</i>
4	Matematika	69	77	C	<i>Ananda Veby baik dalam Menjelaskan dan menentukan keliling bangun datar, perlu bimbingan dalam Menjelaskan data berkaitan dengan diri peserta didik yang disajikan dalam diagram gambar</i>	82	B	<i>Ananda Veby sangat baik dalam Mengidentifikasi simetri lipat dan simetri putar pada bangun datar menggunakan benda konkret, cukup dalam Mengidentifikasi jenis sudut, (sudut siku-siku, sudut lancip, dan sudut tumpul), dan satuan pengukuran tidak baku.</i>
5	Ilmu Pengetahuan Alam							

6	Ilmu Pengetahuan Sosial							
7	Seni Budaya dan Prakarya	70	80	C	Ananda Veby sangat baik dalam mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu, cukup dalam mengetahui unsur-unsur rupa dalam karya dekoratif	83	B	Ananda Veby baik dalam membuat karya dekoratif, cukup dalam membuat karya dengan teknik potong, lipat, dan sambung.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	70	80	C	Ananda Veby baik dalam Memahami bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional, cukup dalam Memahami kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.	87	B	Ananda Veby baik dalam Mempraktikkan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai, baik dalam Mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Jawa	69	74	C	Ananda Veby baik dalam Mengenal cerita wayang tentang tokoh Pandhawa., perlu bimbingan dalam Memahami tembang dolanan bertema kerja sama.	83	B	Ananda Veby baik dalam Menceritakan isi tembang dolanan., baik dalam Menceritakan isi tembang dolanan..
b.	Bahasa Inggris	70	77	C	Ananda Veby baik dalam Mengenal, memahami kosakata/frasa/kalimat sangat sederhana tentang bagian-bagian tubuh kita secara sederhana., perlu bimbingan dalam Mengenal, memahami kosakata/frasa/kalimat sangat sederhana tentang waktu/jam.	83	B	Ananda Veby baik dalam Mengungkapkan kosakata/frasa/kalimat sangat sederhana tentang nama hari dan bulan secara lisan dan tulis., cukup dalam Mengungkapkan kosakata/frasa/kalimat sangat sederhana tentang nama bagian-bagian tubuh secara sederhana..
c.	BTKS	70	79	C	Ananda Veby cukup dalam Memahami kehadiran Allah dan sarana dalam perayaan ekaristi, cukup dalam Mengenal dan memahami makna macam-macam doa sebagai ungkapan syukur kepada Allah dalam doa Jalan Salib	83	B	Ananda Veby baik dalam melakukan aktivitas (menyanyikan lagu dalam doa jalan salib dan mendaraskan doa jalan salib), cukup dalam Melakukan aktivitas (mendemonstrasikan tata cara perayaan ekaristi dan menggambar salah satu alat ekaristi).

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Aktif mengikuti latihan Pramuka Siaga
2	Menari	Aktif dalam mengikuti Kegiatan Ekstra Menari
3	Karawitan	Mampu memainkan gendhing Lancaran

D. Saran-saran

Selamat naik kelas IV, Upayakan lebih rajin belajar di kelas selanjutnya!

E Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi badan	130 Cm	136 Cm
2	Berat badan	27 Kg	30 Kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3		

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	1 hari
Izin	:	2 hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Keputusan :
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi peserta didik dinyatakan : Naik/ Tinggal *) kelas <u>IV</u> (Empat) *)coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/Wali

.....

Kab. Magelang , 24 Juni 2023
Guru Kelas

Veronica Warih Pratiwi, S.Pd
NIP. -

